Club-Oldies kommen

Fußball: Team tritt gegen SG Wolfsberg-Geschwand an

GESCHWAND — Die Traditionsmannschaft des 1.FC Nürnberg gastiert am Freitag um 18 Uhr in Geschwand.

Weil die Traditionself des 1. FCN gegen die AH-Mannschaft der SG Wolfsberg/Geschwand beim Vergleich im Vorjahr satte fünf Gegentore bekam – dem Veranstalter nach die meisten im Kreisvergleich – steigt am morgigen Freitag, 22. September, um 18 Uhr in Geschwand eine neue Partie gegen die SG Wolfsberg/Geschwand. 2016 hieß es am Ende gewannen die Club-Oldies dennoch mit 10:5.

Das Ergebnis war aber zweitrangig, wichtiger war ein gutes Resultat zugunsten des Obertrubacher Kindergartens St. Marien. Pfarrer Werner Wolf durfte damals mit den Leiterinen Alexandra Kraft und Sandra Schmitt den Symbolscheck über 750 Euro von den beiden Organisatoren

Werner Hartel-Arzt und Johannes Braun entgegennehmen.

Auch diesmal hat das Spiel einen karitativen Charakter, wie Vorsitzender Bernhard Eckert (TSV Geschwand) mitteilt: "Wir hoffen auf eine würdige Kulisse, denn der Erlös wird wieder unserem Kindergarten St. Marien Obertrubach zugute kommen und nach dem Spiel wird es für die Fans in der dritten Halbzeit während des 25. Schankfestes des TSV die Möglichkeit zu Autogrammen geben."

Feste Zusagen im Team der Traditionself sind Reinhold Hintermeier, Thomas Brunner, Carlo Werner, Stefan "Steff" Reisch, Marc Oechler, Tobias Fuchs und Lokalmatador Helmut "Alu" Rahner.

Beim Einlauf eskortieren die Jungwölfe der G-, F- und E-Schüler aus der Jugend-SG, Pfarrer Werner Wolf wird um 18 Uhr den Anstoß ausführen.